

Beschlussvorschlag für den Hauptausschuss

Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, das erläuterte Vorgehen zum Vergabeverfahren nach VgV für die Planungsleistungen (Verfahren 1 bis 4) zum Neubau und zur Sanierung „Grundschule Langendorf“ zu beschließen.

Das Verhandlungsgremium wird legitimiert, das Vergabefahren nach VgV für freiberufliche Leistungen durchzuführen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Hauptausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

Abstimmung:	dafür: 13	dagegen: 0	Enth.: 0
-------------	-----------	------------	----------

Risch
Ausschussvorsitzender